

Peñíscola: Sol y Playa en Costa Azahar

Peñíscola: Privilegiada Naturaleza e Impresionante Historia...

Peñíscola es un municipio que forma parte de la comarca de Bajo Maestrazgo, la cual se encuentra situada en la provincia de Castellón. Esta última, junto con Alicante y Valencia conforman a la Comunidad Valenciana. La zona horaria de Peñíscola es la misma que la del resto de España, es decir, GTM +1.

Este pequeño municipio cuenta con diversos atractivos, comenzando por su clima privilegiado y sus límpidas playas. Gracias a que Peñíscola posee con una media anual de 19°C es considerada entre los mejores lugares para visitar de toda la costa mediterránea pues durante julio y agosto, que son sus meses más calientes, la temperatura no sube de los 25°C; mientras que durante la temporada invernal la temperatura no baja de los 14°C. Además siempre ofrece a sus visitantes un cielo azul y despejado, así como una brisa marina que es capaz de calmar cualquier bochorno.

Peñíscola también destaca por sus playas, las cuales se caracterizan por poseer los más altos índices de salubridad, así como un oleaje calmo, ideal para la práctica de submarinismo y otros deportes náuticos. Cabe resaltar que las playas más recomendadas son la Playa del Norte y la Playa del Sur, ambas cuentan con una extensión considerable y en sus alrededores es posible encontrar todo tipo de comercios.

Pero bien, Peñíscola no es solo uno de los destinos predilectos por contar con playas hermosas y con brillo solar durante más de 300 días al año ya que estas características también son propias de varias localidades aledañas. No por nada en este pequeño municipio, de menos de 7 mil habitantes, dispone de 8 mil plazas de hotel. Para comenzar, alrededor de Peñíscola se conservan los vestigios de más de 2 mil años de historia, pues desde tiempos inmemoriales, tanto fenicios como griegos, romanos y musulmanes han dejado huella en la zona. El primer indicio radica en el propio nombre de esta localidad costera el cual se remonta de la ocupación griega.

La historia cuenta que el primer nombre de este municipio fue Quersoneso, que quiere decir península. Esto guarda relación con la ubicación del municipio pues las primeras construcciones se realizaron en una península unida por un tramo de arena al resto de la provincia. Sin embargo es pertinente señalar que fueron los romanos, unos siglos más tarde, quienes rebautizaron a este municipio costero con la traducción latina de Quersoneso, que es Peñíscola en valenciano, y Peñíscola en español.

No obstante, el aporte de estas importantes civilizaciones no quedó solo allí pues a su paso dejaron grandes construcciones e inspiraron a las generaciones venideras.

Cabe resaltar que los castillos e iglesias más importantes aparecieron a partir del siglo XII, luego de la ocupación musulmana. Aunque no fue hasta siglo XVI que se levantaron las grandes murallas que bordean la península y que son uno de los más importantes atractivos del municipio. Se conoce que la finalidad de esta construcción fue proteger a los habitantes y a sus posesiones ya que en aquellos tiempos los piratas solían llegar a los puertos y tomar para sí todo lo que encontraban a su paso.

Pero Peñíscola no solo es ideal para los amantes de la playa y del verano eterno, así como de los interesados en la historia, sino también de todo tipo de deportistas tanto de los que gustan de los deportes náuticos, como de los que gustan practicar ciclismo y senderismo debido a que los parques y demás parajes naturales son perfectos para lanzarse a la aventura.

El viajero debe saber que Peñíscola también es reconocida como un destino ideal para las familias, pero sobre todo durante la temporada estival pues se realizan diversos actos culturales al aire libre, tanto en las calles y plazas más tradicionales, como en las playas más concurridas. Además porque cuenta con varios parques de atracciones y con una variada oferta hotelera.

Respecto a lo último es pertinente señalar que este municipio, gracias a su exquisita gastronomía, la variada oferta de **hoteles Peñíscola** y sus modernos centros comerciales, es magnífico para impresionar a alguien con quien se desee cerrar un negocio. Sí, cada día son más los empresarios que realizan conferencias y congresos en los centros de convenciones que se hallan a lo largo y ancho de Peñíscola.

Ya lo sabes, no puedes dejar de comprobar la fama de este maravilloso destino en tus próximas vacaciones. Peñíscola será toda una experiencia.

Maravillosas Playas e Impresionantes Castillos... en Peñíscola

- **Playa del Norte:**

De todas las playas que conforman el litoral de Peñíscola, la Playa del Norte es la más recomendada ya que destaca por ser la de mayor extensión (más de 5 kilómetros de longitud) y por contar con todos los servicios básicos en sus alrededores, tales como duchas, vigilancia permanente y rampas para minusválidos.

Esta playa se caracteriza por su arena blanca y de grano grueso, así como por su oleaje tranquilo. Además es de muy fácil acceso por carretera. Se encuentra ubicada al norte del casco antiguo, en la parte más septentrional de Peñíscola.

- **Playa del Sur:**

La Playa del Sur también es una de las más populares pues cuenta con algunos servicios básicos y se caracteriza por su limpieza y su oleaje moderado, el cual es ideal para la práctica de deportes de vela. Esta playa cuenta con 900 metros de extensión.

Cabe resaltar que al contrario de lo que indica el nombre de esta playa, no se encuentra ubicada necesariamente al sur de Peñíscola, en realidad se ubica cerca a la península amurallada, cerca al casco antiguo.

La Playa del Sur destaca porque en sus alrededores los visitantes pueden encontrar todo tipo de tiendas, así como bares, restaurantes y establecimientos donde es posible rentar el equipo necesario para la práctica de windsurf, así como hamacas y quitasoles.

- **Playa las Viudas**

Esta playa de nombre tan en particular cuenta con menos de 200 metros de extensión, y se encuentra unida a la Playa del Sur por medio de un paseo marítimo.

Cabe resaltar que gracias a la baja afluencia esta playa de aguas tranquilas y de arena blanca y de grano grueso es muy recomendada para los visitantes que gustan de dorarse la piel se estar rodeados de tumultos.

Es pertinente señalar que la Playa las Viudas cuenta con algunos servicios básicos, tales como vigilancia permanente y papeleras.

- **Playa del Russo y la Playa del Pebret**

Estas playas se encuentran al extremo sur del municipio y se caracterizan por su oleaje tranquilo y por su arena blanca y fina. Ambas están conectadas por un paseo marítimo.

La Playa del Russo cuenta con tan solo 80 metros de extensión y debido a la baja afluencia no cuenta con más servicios básicos que papeleras. A pesar de esto, dicha playa es muy recomendada debido a que es uno de los lugares más tranquilos de Peñíscola. Sin embargo es pertinente señalar que es preciso llevar todos los enseres necesarios, inclusive alimentos, debido a que esta playa se ubica lejos de un núcleo urbano y por ende no hay restaurantes en las cercanías.

Por su parte, la Playa Pebret, situada en la frontera del municipio, cuenta con 300 metros de extensión y al igual que la Playa del Russo tiene muy poca afluencia. En consecuencia los únicos servicios básicos que se pueden encontrar son papeleras y vigilancia, aunque es preciso resaltar que solo hay socorristas durante el verano. A pesar de ello esta playa es ideal para pasar un momento de solaz en compañía de los amigos o la familia ya que se puede disfrutar de un hermoso paisaje sin ser molestado por nadie.

- **Playa de Santa Lucía**

La Playa de Santa Lucía se sitúa al centro de Peñíscola, separada de la Playa la Viuda por la Cala del Moro y la Cala Puerto Azul.

Esta playa cuenta con menos de 60 metros de extensión y se caracteriza por su oleaje tranquilo y por su arena gruesa e impregnada de guijarros. Además cuenta con vigilancia permanente y con papeleras.

- **Cala del Moro**

Esta cala natural se encuentra ubicada al centro del municipio y colinda con la Playa las Viudas. La Cala del Moro posee una extensión no mayor a los 40 metros, y se caracteriza por su arena blanca y de grano grueso impregnada de guijarros y fragmentos de conchas marinas. Además cuenta con vigilancia durante la temporada alta.

La Cala del Moro es ideal para pasar un momento tranquilo con los amigos y para practicar submarinismo o natación.

- **Cala de Puerto Azul**

La Cala de Puerto Azul se encuentra separada de la Cala del Moro por un peñasco. Cabe resaltar que esta cala natural es una de las más extensas pues cuenta con más de un kilómetro de extensión. Se caracteriza por la limpieza sus aguas y por su arena de grano grueso impregnada de guijarros.

Además, en comparación con las demás calas del municipio, ésta es la más visitada. En consecuencia cuenta con vigilancia durante la temporada alta y con servicio de limpieza.

- **Cala Badún**

La Cala Badún se encuentra a sur de Peñíscola y colinda con la Playa del Russo. Cabe resaltar que ésta es una de las calas más pequeñas del municipio pues solo cuenta con 35 metros de extensión.

La Cala Badún se caracteriza por sus aguas tranquilas y por su arena de grano grueso impregnada de guijarros y de fragmentos de conchas marinas. En sus alrededores los visitantes pueden encontrar papeleras y señalización. Además cuenta con socorristas durante la temporada alta.

- **El Castillo Templario**

El Castillo Templario, también conocido como la Fortaleza de Peñíscola, es un lugar de visita obligada en un tour por dicho municipio pues es considerado como uno de sus recintos más emblemáticos.

Se conoce que el Castillo Templario fue construido en el siglo XVI por la orden religiosa del mismo nombre, sobre los cimientos de una fortaleza musulmana. Cabe resaltar que esta construcción consta del castillo propiamente dicho y de las murallas que rodean completamente la península. Es pertinente señalar que este recinto no solo posee un valor histórico sino también cultural pues se ha convertido en la sede de galerías y pequeños museos.

El viajero debe saber que el Castillo Templario se encuentra ubicado al norte de Peñíscola, en el caso antiguo de dicho municipio. Además permanece abierto todos los días del año, aunque su horario de atención varía de acuerdo a la temporada. Durante los meses de invierno se puede visitar el mentado castillo desde las 10:30 am hasta las 17:30 pm, mientras que durante los meses de verano se puede visitar desde las 9:30 am hasta las 21:30 pm. El costo del boleto de entrada no excede los 3 euros.

• **Parque Natural de la Sierra de Irta**

El Parque Natural de la Sierra de Irta es uno de los recintos ecológicos más valorados de Peñíscola pues consta de más de 12 mil hectáreas de bosques protegidos que sirven de refugio para la fauna local. Esta zona no solo ostenta un alto valor paisajístico sino también cultural e histórico pues en sus alrededores los visitantes pueden encontrar algunas construcciones que datan de hace varios siglos, como el Castillo de Xivert y la Ermita de Santa Lucía. También se pueden apreciar torres centinelas desde donde se solían vigilar las costas del municipio para prevenir ataques por parte de piratas. Muchas estas torres vigías datan de la ocupación musulmana, incluso la mejor conservada de estas tiene por nombre Torre Badum.

Cabe resaltar que el Parque Natural de la Sierra de Irta también destaca porque al contrario del resto de los parajes que bordean el Mediterráneo, es el único sin estar poblado por viviendas y altos rascacielos.

Tampoco se puede dejar de lado que este parque tan interesante es ideal para la práctica de ciclismo y senderismo. Se encuentra ubicado al norte de Peñíscola y colinda con el municipio de Santa Magdalena de Polpis.

• **Font de la Petxina**

La Font de la Petxina, como su nombre lo indica, es una fuente ornamental, construida durante la segunda mitad del siglo XVI por orden de Felipe II. Esta fuente empedrada destaca por su antigüedad y por su resistencia a pesar del paso de los años, pues en forma permanente, desde el día de su creación, ha servido para llevar el agua del río de vuelta al mar.

• **El Ermitorio de la Virgen Ermitaña**

El Ermitorio de la Virgen Ermitaña se encuentra protegido por las murallas que rodean la península, cerca al Castillo Templario. Cabe resaltar que esta iglesia fue una de las primeras construcciones cristianas del municipio pues data de comienzos del siglo XVIII, sin embargo fue levantada sobre las ruinas de un templo romano, el cual posee una antigüedad mucho mayor (data del siglo VI). Es por esto último que al terreno donde se encuentra el ermitorio es considerado como un centro religioso medieval.

Esta iglesia no solo destaca por su antigüedad y por estar muy bien conservada, sino porque en su interior se encuentra la imagen de la santa protectora de Peñíscola (la Virgen Ermitaña), así como un recinto conocido como el bufador. Esto último es un conducto que se abre paso en medio de la roca y que llega hasta el mar. De esa forma, cada vez hay marea alta, el agua sube y baja por esta galería subterránea produciendo un sonido similar a un bufido. Es sabido que hasta nuestros días es un misterio cómo es que se realizó esta excavación.

• **Las Islas Columbretes**

Las Islas Columbretes, debido a su valor ecológico y paisajístico, es un lugar de visita obligada en un tour por Peñíscola. Es pertinente señalar que este pequeño archipiélago no pertenece a la jurisdicción de la municipalidad, sin embargo se encuentra ubicado a muy corta distancia. Es por esto que muchas de las excursiones hacia las Islas Columbretes suelen partir de Peñíscola.

El viajero debe saber que estas islas, de formación volcánica y de peculiar emplazamiento, pues están dispuestas en forma de media luna, están totalmente deshabitadas desde hace más de 100 años por lo que constituyen un refugio natural para muchas de las especies que conforman la fauna local. Es por esto que hace dos décadas se les otorgó el título de Parque Natural por el Gobierno Valenciano.

Cabe resaltar que este archipiélago está conformado por 30 pequeñas islas, las cuales están divididas en 4 conjuntos, cada uno de los cuales recibe el nombre de la isla mayor. De esa forma tenemos a la Grosa, la Forada, la Ferrera y el Bergatín. Además para poder realizar una excursión es necesario tomar una pequeña embarcación y viajar acompañado de un guía.

• **El Desierto de las Palmas**

El Desierto de las Palmas, al contrario de lo que su nombre indica, no es ningún páramo, al contrario es uno de los parques naturales más importantes de la Provincia de Castellón. Cabe resaltar que el Desierto de las Palmas no se encuentra ubicado en Peñíscola, sino entre los municipios de Oropesa y Benicasim, sin embargo se halla a muy corta distancia. Por esta razón es que es factible para un turista hospedado en Peñíscola darse una vuelta por este recinto ecológico pues queda cerca y resulta ser toda una experiencia.

Se conoce que el Desierto de las Palmas, nombre algo equívoco teniendo en cuenta que se encuentra en las serranías, era el lugar de escape de una orden religiosa muy conocida por la zona. Sí, fueron los monjes carmelitas, aproximadamente en el siglo XVI, los primeros en descubrir la tranquilidad que proporcionaba este lugar, y fueron quienes le adjudicaron su nombre actual, pues está desierto, pero de personas y de tentaciones mundanas.

Es por esto último que en los alrededores del Desierto de las Palmas se pueden encontrar ruinas de ermitas y otras edificaciones religiosas, las cuales pueden ser apreciadas como parte de una excursión por la zona. Finalmente, el viajero debe saber que en este paraje natural, rodeado por tres cadenas montañosas, es rico en plantas fragantes como el romero.

- **Iglesia de Santa María de Peñíscola**

La Iglesia de Santa María de Peñíscola es una de las más representativas del municipio pues en su interior se conservan algunos objetos que pertenecieron a los últimos Papas que se refugiaron en el Castillo de los Templarios durante el Cisma. Entre estos destaca medallón que perteneció a Clemente VIII.

Cabe resaltar que la Iglesia de Santa María de Peñíscola fue construida a comienzos del siglo XV, por lo que ostenta hasta nuestros días indicios de arquitectura gótica. Se encuentra ubicada en el casco antiguo del municipio. Para poder llegar solo es necesario conducir hacia el norte de Peñíscola y preguntar a los lugareños pues todos la conocen.

- **Museo del Mar**

El Museo del Mar es uno de los sitios más interesantes y representativos de Peñíscola. Para comenzar se encuentra ubicado en el casco antiguo de la ciudad, protegido por las murallas impenetrables que rodean la península. Además ha sido ambientado dentro de un fortín que data de comienzos del siglo XVIII, el cual fue levantado con fines bélicos.

Cabe resaltar que el panorama es muy diferente por estos días pues en el Museo del Mar se guardan los registros más completos de la historia del municipio, tanto acerca de las civilizaciones que lo habitaron desde su fundación, así como de los inicios de la pesca en la zona. Además dispone de un ambiente especial dedicado a la fauna local.

El viajero también puede acceder a algunos documentos y diferentes tipos de recursos.

Prueba la deliciosa gastronomía de Peñíscola

Peñíscola, al igual que las demás ciudades que forman parte de la costa mediterránea de España, basa lo mejor de su cocina en los fresquíssimos productos que ofrece el mar. Es por esto que se le conoce como una localidad de tradición marinera.

Sin embargo, debido al boom turístico, que tuvo como fecha de inicio la segunda mitad del siglo XX, surgieron establecimientos de comida variada e internacional. Tanto es así que por estos días es posible encontrar restaurantes especializados en la preparación de comida china, italiana, francesa, india, etc. Sin duda hay para todos los gustos.

Aunque cabe resaltar que a pesar de la variedad, los platos propios de la cocina mediterránea autóctona siguen siendo muy valorados, tanto por los lugareños como por los turistas pues nadie puede decir que ha visitado Peñíscola sino ha probado sus platillos más representativos.

Finalmente, respecto a la bebidas es pertinente señalar que en la zona abundan las tabernas y los bares donde lo más pedido es el vino de origen nacional.

A continuación una relación que incluye a los restaurantes más conocidos de Peñíscola, así como los más recomendados:

- **Vista al Mar**

Vista al Mar es uno de los restaurantes más recomendados del municipio pues se especializa en la cocina internacional y mediterránea, destacando por sus platillos elaborados a base de frutos del mar, como la Caldereta de Langosta. También ofrece a sus clientes una variada carta de postres dulces.

Este restaurante dispone de dos ambientes, el comedor principal y la terraza. El comedor es ideal para una cena romántica debido a que está finamente decorado. Por otro lado, desde la terraza se puede disfrutar de una excelente vista así como de la brisa marina pues dicho restaurante se encuentra situado en la parte alta del casco antiguo del municipio, cerca a la Ermita de la Virgen Ermitaña y al Castillo Templario.

Cabe resaltar que Vista al Mar cuenta con todas las comodidades en sus instalaciones y que admite pagar con tarjeta de crédito. Además el viajero debe tener en cuenta que debido a la gran demanda que tiene este establecimiento lo más adecuado es realizar la reserva con anticipación.

- **Taberna Mio Cid**

Este restaurante, al igual que muchos situados en la provincia de Castellón, hace honor a este personaje tan famoso que pasó parte de su vida en la región.

En lo referente a comida internacional destaca por la variedad de pizzas que ofrece, cuyas recetas son propias del chef. Si se trata de comida española y mediterránea, resalta por sus platos elaborados a base de frutos del mar, así como por sus postres dulces y por ofrecer tapas como aperitivo principal.

La Taberna Mio Cid pone a disposición de sus clientes todas las comodidades dentro de sus amplias instalaciones, es decir, tanto en el comedor principal como en la terraza. Esta última posee vistas al mar.

Este restaurante se encuentra ubicado a pocos pasos de la Playa del Sur, cerca al casco antiguo del municipio, específicamente en la calle Akra Leuke.

- **Restaurante el Cid**

a Dolce Vita es considerada entre las mejores pizzerías que se pueden encontrar en Algarve, ya que ofrece a sus clientes más de 20 tipos diferentes de pizzas, así como las mejores pastas y ensaladas italianas. Este restaurante está dividido en dos ambientes: la terraza y el comedor principal. En el último suelen acomodarse las familias, ya que dispone de más espacio, sillas especiales, etc. Por otro lado, la terraza es ideal para las parejas ya que se puede disfrutar de música en vivo, además cuenta con una decoración bastante acogedora. La Pizzería La Dolce Vita

para las parejas ya que se puede disfrutar de música en vivo, además cuenta con una decoración bastante acogedora. La terraza de este restaurante se encuentra ubicada cerca a la Playa de la Roca, en Portimão.

El Restaurante el Cid se encuentra ubicado al interior de uno de los hoteles más modernos de Peñíscola, específicamente en la calle José Antonio. Se distingue por ofrecer a sus clientes lo mejor de la comida mediterránea. Se conoce que sus platillos más pedidos son todos aquellos que tienen por ingredientes principales al arroz y a los mariscos.

Además, este establecimiento ofrece todas las comodidades en sus amplios salones. Respecto a lo último cabe resaltar que es posible reservar todo lo local para la celebración del algún evento de carácter empresarial o familiar.

- **La Bodegueta**

La Bodegueta es un restaurante donde se sirve lo mejor de la comida local y mediterránea, destacando por sus platos elaborados a base de frutos del mar y por sus asados de carne. Este establecimiento consta de dos ambientes principales, el comedor y la terraza, desde donde se pueden obtener las mejores vistas de la Playa del Sur, así como del Castillo Templario.

La Bodegueta destaca por su carta variada, su ubicación céntrica, sus costos moderados y por ofrecer algunas comodidades en sus instalaciones. Además permanece abierto todos los días de la semana.

Este restaurante se sitúa en primera línea de playa, al interior del Edificio Forner.

- **Restaurante Altamira**

En este restaurante solo se sirve comida tradicional de la zona, es decir, aquella elaborada a base de pescados, mariscos, arroz y carnes. Este establecimiento consta de dos ambientes principales, el comedor y la terraza.

Cabe resaltar que el Restaurante Altamira, además de ofrecer a sus clientes lo mejor de la cocina local, les proporciona las mejores vistas pues se encuentra ubicado en la parte alta del casco antiguo del municipio, a pocos pasos del Castillo Templario. Además colinda con el Museo del Mar.

Este restaurante destaca por su carta variada, su decoración acogedora y sus costos moderados.

- **Restaurante Las Vegas**

Al contrario de lo que sugiere el nombre de este establecimiento, Las Vegas es un restaurante de corte tradicional, donde solo se sirve comida típica de la zona.

Este restaurante dispone de algunas comodidades, sin embargo destaca por su decoración acogedora inspirada en la vida marina. Se recomienda probar la Caldereta de Langosta, pues es su plato más pedido.

Este restaurante también resalta por sus tarifas económicas. Se encuentra ubicado en la avenida Papa Luna.

- **Cafetería Andros**

La Cafetería Andros es el lugar ideal donde tomar alguna infusión caliente, así como todo tipo de postres y aperitivos pues su carta es muy variada. Incluso los helados que ofrece son preparados artesanalmente.

Este establecimiento se encuentra ubicado en la Playa del Sur, específicamente en la avenida Papa Luna. Desde cualquiera de sus mesas se pueden obtener las mejores vistas de la península amurallada, es decir, del casco antiguo y del Castillo Templario.

La Alegre Fiesta de Peñíscola

Si bien Peñíscola se ha modernizado considerablemente durante las últimas décadas, gracias a los ingresos generados por el turismo, se le puede seguir considerado como una localidad de corte tradicional pues sus habitantes no pierden oportunidad para recordar sus raíces y se unen varias veces al año en una gran celebración.

Muchas de sus fiestas son de corte religioso, sin embargo, eso no significa que el arte y la cultura no tengan lugar entre sus festivales más importantes ya que también resaltan El Festival Intencional de Cinema de Comedia y el Festival Internacional de Jazz.

- **Fiestas patronales en honor en honor a la Virgen Ermitaña**

Estas fiestas son unas de las más importantes de Peñíscola pues se celebran en honor de su santa patrona. Cabe resaltar que esta fiesta tiene lugar cada 7 de septiembre y que la duración cambia cada año, sin embargo el tiempo promedio es de 3 a 4 días, y se realiza en las inmediaciones de las calles y plazas más importantes.

Durante esta fiesta tradicional se llevan cabo actos artísticos, como danzas y procesiones donde se recrean los enfrentamientos entre moros y cristianos. También se pueden degustar platos típicos y participar en la quema de antorchas y fuegos artificiales.

- **Carnavales de Peñíscola**

El primer fin de semana de la primera quincena del mes de febrero tienen lugar los Carnavales de Peñíscola, una fiesta llena de color en la que propios y extraños pueden participar de las actividades programadas, como pasacalles, degustación de platos locales, danzas, etc. Además por las noches los organizadores realizan una gran chocolatada exclusiva para los más pequeños.

Una vez más, este festival se lleva a cabo en las principales calles y plazas del municipio. Cabe resaltar que ésta es una de las fechas en que la ocupación hotelera aumenta considerablemente.

- **Fiesta de Sant Antoni Abad**

La Fiesta de Sant Antoni de Abad es una de las celebraciones más antiguas de Peñíscola, y por ende, es una de las más representativas. Dicha festividad tiene lugar durante la segunda semana del mes de enero y consiste en lo siguiente: los días previos algunos de los habitantes de la zona participan en la elaboración de un fogón de gran tamaño, el cual serviría más tarde para la elaboración de algunos platos propios de dicha localidad. De esa forma, luego de la reunión y la misa, todos los asistentes pueden disfrutar de una suerte de banquete popular que incluye asados de carne y postres dulces.

- **Festival Internacional de Cinema de Comedia**

Si bien Peñíscola puede ser considerada como una localidad bastante apegada a sus costumbres, no está ajena a los festivales artísticos entre los que destaca el Festival Internacional de Cinema de Comedia, sobre todo teniendo en cuenta que el municipio ha sido la sede de varias películas, tal vez no del mencionado género, pero sí muy conocidas. Entre estas producciones sobresale un clásico de Charlton Heston, El Cid.

Cabe resaltar que durante este festival no solo se proyectan algunas de las películas más destacadas en el género de comedia, además abarca otras actividades como desfiles, conferencias, debates, cursos didácticos, etc. Es pertinente señalar que tanto las exhibiciones como los congresos son de entrada libre.

El Festival Internacional de Cinema de Comedia tiene como sede al Palacio de Congresos de Peñíscola. Se lleva a cabo entre los últimos días de mayo y los primeros días de junio.

- **Semana Santa**

Semana Santa es un momento en que reina la unidad en Peñíscola pues muchos de sus habitantes participan en los desfiles o procesiones, incluso los niños, debido a que el Ayuntamiento tiene programadas actividades solo para ellos. Además teniendo en cuenta que en lugar alberga decenas de construcciones religiosas de gran valor, se perfila como el momento ideal para realizar una suerte de turismo religioso.

- **Festival de Bandas de Música**

Este evento es de carácter local, y se conoce que es el preferido por los más jóvenes del municipio pues les brinda la oportunidad de mostrar su talento frente a su comunidad.

Cabe resaltar que este festival de música se realiza durante el mes de julio, teniendo como sede al Parque de Artillería. Es sabido que cuenta con el auspicio de la Organización Musical de la Virgen Ermitaña.

- **Festival Internacional de Jazz**

Este festival es uno de los más conocidos con sede en Peñíscola debido a que suele reunir a los más grandes exponentes de dicho género musical. Lo mejor de todo es que la mayor parte de las actividades programadas son de ingreso gratuito.

El Festival internacional de Jazz se realiza durante el mes de julio teniendo como principal lugar de reunión al Palacio de Congresos de Peñíscola, así como algunos de los parques donde se llevan a cabo presentaciones al aire libre.

Además de conciertos también se realizan otras actividades con el fin de dar a conocer este género entre la población, como conferencias, congresos, talleres, etc.